

2020年2月26日

教育学部・教育学研究科の学生の皆様

現在本研究科におきましても、コロナウイルスの感染予防、感染拡大の抑制のために、厚生労働省等の国の方針を参考にして予防に努めているところです。現在は感染拡大の抑制に対し極めて重要な時期であると言われております。

これからの3月の時期には、卒業、修了等に関連して、送別会やコンパ等を予定し準備されているコースやサークル等もあろうかと思えます。大勢での集まりは感染リスクも高いと考えられるため、極力の自粛をお願いいたします。

なお、東京大学全学の卒業式、学位記授与式等は現在のところ予定どおり実施される予定であり、HPで示されています。

https://www.u-tokyo.ac.jp/focus/ja/articles/n_z1301_00019.html

また東京大学全体のサイトからは新型コロナウイルスの情報等が都度更新してアップされています。

<http://www.hc.u-tokyo.ac.jp/2019ncov/>

それらの情報を参考にして、感染予防、健康維持に努めてください。

教育学研究科長 秋田喜代美